

ABSTRAK

MELA EVI WIDIA SIDABUTAR,109311058, Meningkatkan Motivasi Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Ilmu Pengetahuan Sosial Dengan Menggunakan Metode Demonstrasi Di Kelas V SD Negeri 094175 Kec.Tanah Jawa T.A 2012-2013.

Masalah yang dihadapi dalam penelitian ini adalah rendahnya motivasi belajar siswa pada mata pelajaran Ilmu Pengetahuan Sosial materi jasa dan peran para tokoh dalam memproklamasikan kemerdekaan karena disebabkan guru yang kurang memberi motivasi atau dukungan kepada siswa. Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan motivasi belajar siswa pada materi jasa dan peran para tokoh dalam memproklamasikan kemerdekaan dengan menggunakan metode demonstrasi kelas V SD Negeri 094175 Kec. Tanah Jawa.

Penggunaan Metode Pembelajaran Demonstrasi sebagai salah satu model pembelajaran yang berbeda dengan metode ceramah. Dalam metode pembelajaran Demonstrasi peserta didik diajarkan untuk saling berinteraksi, berpartisipasi dan bersosialisasi sehingga pembelajaran tidak membosankan, dapat melatih rasa percaya diri siswa, melatih daya ingat siswa, serta lebih efektif dan lebih cepat dimengerti.

Jenis Penelitian ini penelitian PTK dengan tindakan metode demonstrasi, subjek dalam penelitian ini adalah seluruh siswa yang berjumlah 30 siswa. Penelitian ini dilaksanakan dua siklus, yakni siklus I dan siklus II. Setiap siklus terdiri dari 4 tahap yaitu perencanaan, pelaksanaan, pengamatan, refleksi. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah angket dan observasi. Angket yang diberikan kepada siswa 2 kali yaitu siklus I dan siklus II, Sedangkan observasi meliputi aktivitas guru dan siswa dalam proses pembelajaran.

Berdasarkan analisis data, diperoleh tingkat ketuntasan belajar siswa Siklus I pertemuan I sebesar 49,53%, Siklus I pertemuan II sebesar 70,33%, Siklus II pertemuan I sebesar 75,23%, Siklus II pertemuan II sebesar 87,23%. Berdasarkan temuan dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa metode demonstrasi dapat meningkatkan motivasi belajar siswa pada mata pelajaran Ilmu pengetahuan sosial materi jasa dan peran para tokoh dalam memproklamasikan kemerdekaan kelas V SD Negeri 094175 Kec, Tanah Jawa T.A. 2012-2013.

Kata Kunci: Motivasi Belajar, Metode Demonstrasi